



FRANK KLINKHAMMER

Ihr teuerster Besitz?

Die Firma, Statussymbole habe ich keine.

Wann waren Sie am glücklichsten?

Meine Frau und meine Kinder kommen natürlich an die erste Stelle – und danach gibt es nichts Schöneres als Tiefschneeabfahrten in Kanada.

Ihre größte Herausforderung in den nächsten zwölf Monaten?

Personalsuche.

Wenn Sie drei Wünsche frei hätten: Welche wären es?

Gegenseitiges Verständnis, eine Welt ohne Gewalt und global ausgerichtetes Handeln

Hören Sie gerne Musik, wenn ja, welche?

Ich liebe gute Musik! Klassische Gitarrenmusik der Richtung Heavy Metall und Hard Rock.

Was war die beste Entscheidung in Ihrer beruflichen Laufbahn?

Ein Softwareteam in unserer Firma aufzubauen.

Wie oft schauen Sie täglich auf Ihr Handy?

Ich bin ja noch mit dem klassischen „Schnurtelefon“ aufgewachsen. Aber 30 bis 40-mal pro Tag schaue ich sicher aufs Mobiltelefon.

Welche berühmte Persönlichkeit würden Sie gerne treffen?

Sich mit Bill Gates zu unterhalten wäre sicher aufschlussreich. Er hat mit den richtigen Entscheidungen einen Weltkonzern erschaffen und versucht nun sein Vermögen für die Gesellschaft sinnvoll einzusetzen.



ZUR PERSON



Der studierte Verfahrenstechniker, Frank Klinkhammer, leitet seit Oktober 2000 die Klinkhammer Intralogistics GmbH. Davor war er bei einem großen Kraftwerksunternehmen Programmierer von Leitständen und Vertriebsingenieur bei Klinkhammer. Das Familienunternehmen wurde 1972 von seinem Vater gegründet und gehört heute zu den führenden Anbietern von Automatisierungslösungen im Lager und der dazugehörigen Software.